



## Continúa la búsqueda de más de mil desaparecidos en dictadura

### Description

A 51 años del golpe de Estado en Chile, aún se desconoce hoy el paradero de mil 162 personas, según la nómina presentada por el Plan Nacional de Búsqueda de los Detenidos Desaparecidos.

En virtud de ese programa fue creada una página web donde se puede acceder al listado oficial de las víctimas y a un mapa georreferencial que permite identificar el lugar donde se encontraban secuestradas hasta que se les perdió el rastro.

El plan intenta reconstruir las trayectorias de los desaparecidos, ubicar y recuperar sus restos mortales y avanzar en el establecimiento de la verdad, justicia y reparación para sus familiares.

Más de un año después del lanzamiento de este programa ya están identificados 52 sitios para la búsqueda en todo el país, y en 31 de ellos hay investigaciones en curso, en seis comenzará el proceso en los próximos días y en los restantes en los primeros meses de 2025.

Según informes de distintas Comisiones de la Verdad, la cifra total de víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990) es de más de 40 mil, incluyendo asesinados, desaparecidos, prisioneros y torturados, sin contar los 200 mil exiliados.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024